

MESSES

Les messes de semaine (à Breteuil - sauf exception : cf. « Autres célébrations »)

- occasionnellement le lundi à 18h30 (vérifier sur les annonces)
- Le mardi à 18h30
- Le mercredi à 9h NB : Pas de messe le jeudi 8 janv (voeux de l'évêque)
- Le jeudi : adoration et confession à 17h30, messe à 18h30
- Le vendredi : adoration et confession à 17h30, messe à 18h30

Les messes dominicales

Le samedi à 18h30 :

	JANVIER	FEVRIER	MARS
1 ^{er}	3/01 PAILLART	7/02 ESQUENNOY	7/03 BONNEUIL
2 ^{ème}	10/01 MESNIL ST FIRMIN	14/02 MESNIL ST FIRMIN	14/03 MESNIL ST FIRMIN
3 ^{ème}	17/01 FROISSY	21/02 NOYERS ST MARTIN	21/03 FROISSY
4 ^{ème}	24/01 BEAUVOIR	28/02 VENDEUIL CAPLY	28/03 (Rameaux) TARTIGNY
5 ^{ème}	31/01 BONVILLERS		

Le dimanche à 10h30 à Breteuil

Autres célébrations

- Mercredi 31 déc 19h à Fléchy
- vendredi 2 et samedi 3 janvier à 8h30 à Fléchy
- Jeudi 8 Janvier : Messe au Sacré Coeur
- Samedi 17 janvier : à 10h à Tartigny

Mercredi des Cendres

Mercredi 18 février à 19h à Breteuil ; Suivie d'un bol de riz ou d'un bol de soupe aux salles paroissiales

Jeudi 1er Janvier

Sainte Marie, Mère de Dieu : Messe à 10h30 à Fléchy

Messe de la St Eloi

Saint Patron des agriculteurs
Mercredi 28 janvier à 10h30 à Montreuil sur Brèche

Chandeleur

Lundi 2 février, procession et messe 18h30 à Thieux



Paroisse Bienheureuse Anne-Marie Javouhey

Brèche et Noye



NOEL 2025

Bienheureux Frédéric Ozanam :

« Je voudrais enserrer le monde dans un réseau de charité »

1) la formation

- L'éveil à la foi (3-5 et 6-7 ans) : samedi 17 janvier de 15h à 17h
- Le catéchisme (CE2-CM2) : 10 janvier, 7 février de 9h30 à 11h45
- L'aumônerie (6ème-4ème) : vendredi 9 janvier, 6 février de 18h30 à 21h...
- le groupe lycéens dimanche 18 janv. 11h45

Catéchèse

3) Des événements pour vivre

- les ateliers de l'évangile :
- Galette des rois du kt : le samedi 10 janvier à 10h45
- Un « KT-famille » le samedi 24 janvier à 17h30 suivi de la messe à Beauvoir
- Rassemblement diocésain des jeunes confirmants, avec notre évêque, Samedi 31 janvier à Clermont de 9h à 16h30

2) Les messes des familles

SAMEDI 24 janvier à 18h30 à Beauvoir
Mercredi 18 février (cendres) à 19h à Breteuil

A vos agendas

- Mercredi des Cendres : messe le mercredi 18 février à 19h à Breteuil, suivie d'un bol de riz
- Marche des Rameaux : le samedi 28 mars après-midi autour de Tartigny
- Journée Paroissiale le 1er Mai : à la découverte de Bse Anne-Marie Javouhey

Clôture du Jubilé

Le dimanche 4 janvier, à 15h, à l'église Saint Etienne de Beauvais, notre évêque présidera la célébration de clôture du Jubilé de l'Espérance : Célébration de la Parole, Témoignages, Office des vêpres !

Dimanche de la Parole

A l'occasion du dimanche de la Parole institué par le Pape François, nous sommes tous invités à nous retrouver le samedi 24 janvier à 17h30 pour un temps de catéchèse familiale à l'église de Beauvoir pour goûter et partager la Parole de Dieu. Suivi de la messe à 18h30.

Contacts

Permanence aux salles paroissiales de Breteuil : mardi et samedi de 10h à 12h

Paroisse.annemarie.javouhey@gmail.com

P. Jérôme : 0677874010 jprunier@netcourrier.com

Rejoindre nos frères et sœurs malades, isolés, âgés

Voilà le défi de ces prochaines semaines ! A la suite de Jésus qui se fait proche de nous, proche de chacun, proche de ceux qui sont les plus fragiles, les plus vulnérables, nous voulons nous aussi nous faire proches de nos frères et sœurs malades ou isolés !



Ciné-Club

Pour mieux découvrir ce sacrement des malades, pour se préparer à le demander, à le recevoir, ou peut-être plus encore, à le proposer autour de nous (c'est la raison d'être de l'Eglise de se tourner sans cesse vers ceux qui souffrent, ceux qui n'osent pas demander...), une soirée est proposée : **mercredi 28 janvier de 18h à 21h aux salles paroissiales de Breteuil.**

- le film documentaire « Lourdes »
- Temps de témoignages, de partage et de réflexion autour du film et du sacrement des malades
- Apéritif dinatoire (avec ce que chacun aura apporté).

Tout le monde est invité, car tout le monde est concerné par cet appel, cette mission confiée à l'Eglise de veiller sur nos frères et sœurs plus vulnérables.

Une soirée qui peut être un encouragement, un soutien tout particulier pour les relais de nos villages, pour développer avec eux (qui connaissent bien les habitants de leur village) un réseau de charité concret.

Et après ?

En célébrant le sacrement des malades, l'Eglise est pleinement elle-même, fidèle à l'appel et à la mission confiée par Jésus. Mais elle doit apprendre à le demeurer ! Alors que proposer après ce sacrement ?

Durant le temps du carême, des temps seront proposés pour prolonger cet engagement, cette attention vigilante pour nos frères et sœurs malades ou âgées :

- développement du Service Evangélique des Malades (pour visiter et porter la communion), avec une formation pour savoir comment faire pour porter la communion à un malade.
- Proposition du pèlerinage à Lourdes
- Essayer de lancer une équipe pour la maison de retraite de Breteuil, et encourager celle de l'IMB

Sacrement des malades

Le dimanche 14 février, lors de la messe de 10h30, à Breteuil, nous célébrerons le sacrement de l'onction des malades. C'est le sacrement de la tendresse de Dieu qui rejoint les personnes marquées par la maladie. Sacrement de la consolation (être avec celui qui est seul dans sa souffrance), sacrement du relèvement (Dieu donne la force pour vivre l'épreuve dans la foi, l'espérance et l'amour ; nous relevant parfois par la guérison, mais toujours par une fécondité renouvelée de notre vie).

Il est possible de recevoir plusieurs fois dans sa vie ce sacrement, mais dans ce cas, il doit y avoir une évolution nouvelle de la maladie ou de la dépendance grandissante (à cause de l'âge). Pour ceux qui l'ont déjà reçu mais qui ne sont pas confrontés à une nouvelle étape de leur maladie, ce jour-là, sera aussi proposée une bénédiction des malades, pour raviver en eux cette grâce toujours à l'œuvre. C'est là notre foi !

Attention, pour recevoir ce sacrement ce jour-là, il est indispensable de se manifester avant le 7 février auprès de Thérèse SMESSAERT, qui est chargée de recueillir les demandes et d'aider chacun, en lien avec le P. Jérôme, au discernement (sacrement des malades ou bénédiction des malades). Téléphone : 0621423274

Dans la mesure du possible, ceux qui souhaitent recevoir ce sacrement, sont invités à s'y préparer :

- en participant à la soirée de présentation (ciné club) du mercredi 28 janvier de 18h à 21h
- Par la confession (permanence à la chapelle de l'église de Breteuil les jeudi et vendredi de 17h30 à 18h30)
- Par un engagement renouvelé dans la prière et la lecture de la Parole de Dieu, pour pouvoir dire humblement et en vérité : « Me voici Seigneur, je viens faire ta volonté »

Je me rappelle les mots du Bienheureux Frédéric Ozanam, fondateur de la Société Saint Vincent de Paul. Il disait : « je voudrais enserrer le monde dans un réseau de charité ».

Il avait compris le cœur même de l'Eglise : être ce réseau de tendresse et d'amour !

Un réseau ? Cela veut dire que je ne peux pas l'être tout seul ! J'ai besoin des autres et les autres ont besoin de moi ! Nous sommes tous concernés !

Mais comment être ce réseau si nous ne nous connaissons pas ? Si nous ne prenons pas le temps de nous parler ? Être assis les uns à côtés des autres à la messe ne suffit pas ! Oui c'est le Seigneur qui est notre Paix, qui nous unit par son Eucharistie, mais encore nous faut-il consentir et communier à son œuvre !

A l'occasion du dimanche de la Parole (samedi 24 et dimanche 25 janvier), offrons-nous ce temps de rencontre, de partage, en famille, autour de la Parole de Dieu ! Rdv à l'église de Beauvoir le samedi 24 janvier à 17h30, suivi de la messe à 18h30.

Notre évêque nous appelle à développer les fraternités de proximité pour rendre concret ce réseau. J'ai vu sur la paroisse, des équipes du rosaire, le groupe de partage durant l'Avent ! Retrouvons-nous le samedi 7 mars de 9h30 à 17h30 pour la récollection des fraternités du diocèse pour y puiser un souffle nouveau !

Sans oublier la journée paroissiale du 1er Mai !